
庁   議   録 

招集年月日 令和７年２月 12 日（水） 

開会時刻 午前９時 30 分 閉会時刻 午前 10 時 23 分 

開催場所 東棟３階 庁議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 ○ ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 ○ ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 ○ ８ 健康福祉部長 ○ ９ 産業部長 ○ 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 ○ 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 ○ 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者  

 

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対策担

当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人事課

長、秘書広報課長、デジタル変革課長、総合政策課長、財政

課長、総務課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

２.議題 

(1)令和７年伊達市議会定例会第２回定例会議（３月定例会

議）提出議案概要について                     【総務部】                      

 

３.報告 

(1)議会報告会（意見交換会）における要望事項について 

【総務部】 

(2)交通法規の遵守徹底について         【総務部】 

 

４.各部からの情報提供 ： 財務部 

 

５.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（２月下半

期） 

(2)その他 

 

６.閉会 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.議題 

(1)令和７年伊達市議会定例会第２回定例会議（３月定例会議）提出議案概要に

ついて 

 各担当部長が資料に基づき説明した。 

 

３.報告 

(1)議会報告会（意見交換会）における要望事項について 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

(2)交通法規の遵守徹底について 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

 

４.各部からの情報提供 ： 財務部 

 令和７年度当初予算の概要について 

 

５.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（２月下半期） 

(2)その他 

 ・保原総合支所長が 3/2 の「つつこ引き祭り」について周知した。 

 ・月舘総合支所長が 2/23 の「おじさんたちが考えたつきだてマルシェ 2025 真

冬との闘い」について周知した。 

 ・教育部長が 4/13 の「第 63 回伊達ももの里マラソン大会」について周知した。 

 

【市長より】 

 ３月定例会議が始まるにあたり、議案については丁寧な説明をしてもらいた

い。特に、予算については、令和７年度の当初予算が令和６年度と比べて 20 億

円の減額となる。予算が減ることについて、市民は不安に思うかもしれないが、

予算が減った理由を明確にし、市民サービスの低下にはならないということを説

明してほしい。震災や新型コロナウイルス感染症、合併特例債などにより増えて

いた予算が一段落したことで、通常の予算に戻ったことがわかるような説明をお

願いしたい。予算編成は持続可能であることが最も重要であり、予算を増やして

事業をどんどん進めた結果、ある日突然立ち行かなくなるという事態は避けなけ

ればならない。そうならないために、整備関係についても、要望はたくさんある

が、均等化して継続的に対応していくことで平準化している。そういう予算編成

だということを市民に知ってもらいたいので、わかりやすい説明と予算の見える

化をお願いしたい。 

 先日、茨城県筑西市と友好交流協定を締結してきた。友好交流都市がまたひと



つ増えたことにより、交流が進んでいくことを期待する。今回の協定により、筑

西市だけでなく、筑西市と関わりのある都市ともつながりができたと思ってい

る。先日「おにぎりサミット」にも参加したが、そこでも他の自治体とのつなが

りができた。また、福島県と宮城県における複数の自治体で、衛星を活用した漏

水調査業務の共同発注に関する基本合意を締結してきた。県内外とのつながりは

伊達市のＰＲには重要だと思っているので、機会を捉えて市の良さをしっかりア

ピールしていきたい。市外に向けてのアピール、そして市民に対してのシビック

プライドの醸成をお願いしたい。 

 

６.閉会 

 


